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VESPERTINA RADIO 
Viernes 23 de mayo de 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)  

POLÍTICA 
No hay violación a la ley electoral; el gobernador del estado fue de los primeros mandatarios en 
asumir la nueva disposición (en cuanto a publicidad), asegura el secretario de gobierno Alfredo 
Botello, quien puntualiza que las 7 mamparas (con foto y nombre del gobernador) en las que se 
promociona la obra estatal,  fueron instaladas por contratistas. (PC) 
 
Cabeza. Como una torre de babel calificó el gobernador de Veracruz, Fidel Herrera hoy en la 
mañana a la reforma energética, dentro del foro de discusión sobre este tema. Dice que va a 
presentar una propuesta para que se permita a las entidades la explotación de pozos marginados. 
(PC) 
 
Todo listo para que mañana en el consejo político estatal del PRI, se enfrenten Hiram Rubio y 
Enrique González, quienes buscan ser los dirigentes interinos de ese partido. (NC) 
 
En el PRD acusa Ulises Gómez de la Rosa, que Horlando Caballero Núñez  se está robando la 
elección del partido, por lo que lo llamó a respetar la decisión de la comisión de garantías o haga 
un nuevo partido  con la Unión Felipe Carrillo Puerto y Pablo González Loyola Pérez. (NC) 
 
El municipio ya recibió oficios sobre un evento del Frente amplio progresista a realizarse este 
sábado en el Jardín de la Corregidora y dado que no interfiere con algún otro evento, se realizará 
sin inconveniente alguno lo externa el secretario de gobierno municipal, Jorge Luís Alarcón 
Neve. (PC) 
 
LEGISLATURA 
Se analiza en el congreso que las instituciones de educación básica no paguen la luz, a partir de 
una propuesta hecha en Nayarit y que busca consenso en todo el país, informó el diputado 
Fernando Urbiola. (NC) 
 



Inédito: el diputado Eric Salas va a dar clases a los cuatro diputados del PAN en Quintana Roo, 
para compartirles sus experiencias en la Legislatura queretana. (NC) 
 
Cabeza. El coordinador parlamentario de acción nacional en Querétaro, Eric Salas González fue 
nombrado por el comité ejecutivo nacional para dar asesorías parlamentarias a sus homólogos de 
Quintana Roo. (PC) 
 
El próximo lunes 26 y martes 27 de mayo, se va a llevar a cabo el primer parlamento juvenil con 
estudiantes del municipio de El Marqués que ha sido organizado por el diputado local José 
Guadalupe García Ramírez, en coordinación con el instituto municipal de la juventud. (PC) 
 
Lunes y martes de la próxima semana, estudiantes de secundaria de El Marqués participarán en el 
primer parlamento juvenil, donde se discutirá sobre diversos temas como la prostitución y 
pornografía infantil, señaló el diputado José Guadalupe García. (NC) 
 
SECCIONES 
Eduardo Nava comenta que es mediático que se diga que en el debate vaya perdiendo el PAN. 
Andrés Manuel López Obrador quiere vender la palabrita de la privatización y esta semana se 
discutió. De los 12 ponentes, 8 dijeron que es constitucional la propuesta y no es privatizadora. 
Viendo los resúmenes hay tres partes fundamentales: lo jurídico, lo técnico y lo financiero, que 
incluye la corrupción. Pide a la gente que vea o escuche los resúmenes del debate, para escuchar 
más sobre la cuestión técnica de los que sí saben. Si no es en el periodo de receso, a partir de 
septiembre ya no sale, por el presupuesto y el inicio del proceso electoral. En temas locales, 
comenta que no cree que pueda haber rupturas para el proceso electoral en el PAN. Señala que el 
PRI está muy dividido y es difícil que tenga oportunidad de ganar la gubernatura. Opina que no 
habría contracampaña entre Manuel González Valle y Armando Rivera Castillejos en caso de que el 
otro gane la candidatura, pues esas cosas no pasan en el PAN; la gente apoya las campañas 
internas cuando hay buen candidato. En el caso de Ignacio Loyola no tuvo mucho apoyo y los 
panistas apoyaron más a Francisco Garrido. Asegura que el voto duro del PAN en Querétaro es de 
cerca de 48%. El PRI, después de perder en el 97, se fue quedando atrás. El PAN comenzó a 
consolidarse cuando  comenzó a acercarse a la gente.  
 
José Calzada Senador, comenta que se encuentra preocupado por la carestía de productos de la 
canasta básica, por los altos precios de la canasta; se está incrementando la inflación al doble del 
crecimiento económico y esto se debe a las presiones internacionales por una demanda de los 
productos básicos en la globalización de incremento a los precios. Otro problema es a causa de los 
altos precios del grano y en tercer lugar es que México ha abandonado la productividad en el 
campo; hay que volver a poner la productividad al agro mexicano y queretano, si queremos una 
política de mayor posibilidad de tener certeza en desarrollo regional. Es importante hacer una 
llamado a la autoridad de que no se esté abusando en las necesidades de la población. Ayer se 
tuvo una reunión con el tema de los productos básicos y las afectaciones que tendrá en la 
economía nacional y queretana. Hay un programa que se está desarrollando con el gobierno federal 
para tratar de  poner solución a este problema. Se necesita una solución a corto plazo; y la solución 
a mediano y largo plazo  es hacer que el campo mexicano y queretano tengan productividad y 
competitividad. Entre las de corto plazo está una política que tiene que ver con una política en la 
reducción en los aranceles a la importación y lo que tiene que ver con buscar nuevos mercados 
para la importación de productos y destinar mayores recursos económicos sociales de México. En 
otro tema, los priístas tienen el gran compromiso de construir el PRI de los próximos años para 
poder servir mejor a los queretanos. Eso es lo que debe de mover y motivar a las 4 personas que 
integrarán las formulas, que merecen el reconocimiento de todos los priístas. (PC) 
 



ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Este día se llevó a cabo la reunión regional de CANACINTRA en la mansión Galindo; esta presente 
el presidente nacional de la CANACINTRA y el gobernador de Veracruz. (PC) 
 
Cabeza. El presiente de CANACINTRA, Miguel Marón Mansur, hizo un llamado a los legisladores 
para llegar a un acuerdo en torno a la reforma energética. (PC)  
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Cabeza.  Con el objetivo de apoyar a 2 mil 800 jóvenes del bachillerato tecnológico del Colegio de 
estudios científicos y tecnológicos, estimulando su creatividad e inventiva, así como promover la 
actualización de 78 docentes, hoy se llevó a cabo la firma del convenio de colaboración entre el 
Centro de tecnología avanzada, CIATEQ y el CECYTEC. (PC) 
 

SOCIEDAD 
Este domingo una nueva marcha por la vida, para denostar (sic) la aprobación del aborto en el DF. 
Al respecto, el padre José Morales Flores señala que la vida debe ser puesta ante todo. (NC) 
 
Cabeza. La iglesia ya no quiere decir nada; en vez de hablar sobre el tema, convoca a la ciudadana 
a que se sume a la marcha por la vida que se llevará a cabo este domingo 25 por las principales 
calles de la ciudad. El padre, José Morales Flores, vocero de la diócesis de Querétaro invita a que 
el domingo vayamos todos a la marcha. (PC)  
 
Sondeo. Ante el estudio del INEGI que revela que 2 de cada tres jóvenes han tenido una relación 
violenta, aceptan jóvenes queretanos que existe la violencia física y verbal entre las parejas de 
enamorados; sostienen que se está convirtiendo en una práctica permanente. (NC)  
 
El diputado local Fernando Urbiola, considera que son los medios de comunicación y la falta de 
oportunidades económicas, son las causas de que se haya incrementado la violencia entre las 
parejas de novios. (NC) 
 
La causa de la violencia entre los jóvenes, es un mundo competitivo que busca el posicionamiento y 
la pertenencia sexual, dice Juan Carlos García, catedrático de la facultad de Psicología. (NC) 
 
Está descartada la construcción por este año, de una base de apoyo para la cruz roja durante el 
presente año, aunque hay gestiones de la delegación Félix Osores para asignar un espacio al 
personal de guardia en aquella zona, dice el delegado municipal, Fabio Tomas Moreno. (PC) 
 
A partir de este viernes la Cruz roja cuenta con una nueva camioneta Pick up, adquirida con 
recursos y donativos, misma que va a dar apoyo en el traslado de equipo médico de rescate y para 
otros usos, así lo ha indicado el delegado municipal, Fabio Tomas Moreno. (PC)  
 
Cabeza. Instalan 2 puntos dobles de vigilancia vial en Bernardo Quintana: uno en el tramo de los 
arcos hacia Constituyentes y el otro entre plaza Boulevares y el Puente del Antiguo Aeropuerto. 
Estos puntos van a estar a cargo de la policía estatal y se van a habilitar en el caso de que haya 
accidentes, así lo ha indicado el jefe de seguridad vial, Gustavo Olvera Aguilar. (EL) 
 
Habitantes de la calle de Régules se quejan de un vecino que en la noche quema basura y plástico 
por la noche. Además pepena la basura y dejan las bolsas abiertas, lo que hace proliferar los gatos 
y las ratas. (TVA)  
 



MUNICIPIOS 
El programa del municipio para la renovación de lonas y toldos en los restaurantes del centro 
histórico continúa, en el jardín de la Corregidora, una vez que concluyan los trabajos en plaza de 
armas, lo anticipa así la presidenta de la CANIRAC en Querétaro, Laura González Pinto. (PC) 
 

AGROPECUARIA 
Cabeza. Ante la falta de alimentos por la temporada de estiaje, la unión ganadera regional y 
autoridades de la Secretaría de Desarrollo Agropecuario, invierten recursos por 1.5 mdp en apoyo a 
los ganaderos más afectados de las zonas serranas, dice el diputado federal del PAN Francisco 
Domínguez Servien. (PC) 
 
Cabeza. Mínima escasez de agua para el ganado, pese a las altas temperaturas, lo señala el 
delegado estatal de la SAGARPA, Manuel Valdez Rodríguez. Rechaza afectaciones en el sector 
agrícola ya que únicamente se encuentran establecidos los cultivos de riego. No obstante existe un 
fondo nacional en caso de contingencia y desastres naturales agregó así el funcionario. (PC) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
En el 2007 se registraron 488 muertes por accidente en Querétaro, es decir, de cada 100 mil 
habitantes, 29 murieron por esta causa, dio a conocer la subdirectora de epidemiología, Martina 
Pérez Rendón. (NC) 
 
Más de 20 comunidades de tres municipio serranos corren riesgo de registrar dengue, informó la 
Doctora Martina Pérez Rendón, subdirectora de epidemiología. (NC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Es un hecho: el sacerdote con licencia, Rodolfo Yánez González, interpuso el recurso de 
apelación para impugna el auto de formal prisión, dictado en su contra la semana pasada, confirmó 
la abogada Liduvina Pérez Olvera. (NC) 
 
Cabeza. Abogadas del sacerdote Rodolfo Yánez, interpusieron esta mañana ante el juez octavo 
de lo penal, el recurso de apelación del auto de formal prisión dictada hace unos días al padre. Su 
abogada Liduvina Pérez, prevé que la semana que entra dicha resolución llegará ante el tribunal 
superior de justicia. (PC) 
 
Señala el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, que no han 
recibido el recurso de apelación en el caso del padre Rodolfo Yánez, aunque tiene todo este día 
para interponerlo. (NC) 
 
Cabeza. El magistrado presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar, 
manifestó que es benéfico conocer si es correcta la resolución de auto de formal prisión contra el 
sacerdote Rodolfo Yáñez, luego de que sus abogadas presentarán un recurso de apelación al juez 
del distrito. (PC) 
 
Pide el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús Garduño Salazar, que se eliminen 
delitos del código penal y se mantengan sólo los que perturben el orden social. Señala que es la 
única manera de manejar el sistema penitenciario. (NC) 
 
El presidente del tribunal superior de justicia, Jesús Garduño Salazar, se pronunció en contra de 
la rehabilitación social en los penales y la prisión preventiva; esto, durante el congreso nacional de 
derecho penitenciario en Querétaro. (PC) 
 



El ex presidente de la CANIRAC, Ricardo Veraza Peñalosa afirmó que el empresario 
restaurantero arraigado por la muerte de Edgar Millán, es una buena persona, aun que aclaró que 
no metería las manos al fuego por él. (NC) 
 
El vocero de la diócesis de Querétaro, Padre José Morales Flores, apuntó que no debe bajarse la 
guardia en el Estado, frente a la ola de violencia de los últimos días. (NC) 
 
La Procuraduría general de justicia está informando que se ha podido esclarecer el robo cometido 
en agravio de la caseta de caminos y puentes federales, hace 8 días. En las próximas horas, 
Francisco Israel Blancas Rodríguez, quien cuenta con antecedentes penales, por delitos de 
robo calificado y lesiones, ha sido señalado como uno de los autores del robo cometido en agravio 
de caminos y puentes, será consignado ante un juez de primera instancia penal. (PC)   
 

 


